

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Sukamulya Sambangi Warga dan Berikan Himbauan Khusus Ramadhan

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 25, 2024 - 13:27



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Sukamulya Sambangi Warga dan Berikan Himbauan Khusus Ramadhan*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, AIPDA Ferry Arizona, SH., turun langsung melakukan kegiatan sambang dan silaturahmi di Kp. Cipeundeuy. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Caringin

dalam membangun hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat serta memberikan himbauan khusus menjelang bulan suci Ramadhan.

Dalam laporan yang disampaikan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., MM., menyatakan bahwa kegiatan sambang dan silaturahmi ini bertujuan untuk memberikan himbauan terkait situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Desa Sukamulya.

AIPDA Ferry Arizona dalam kegiatan tersebut memberikan beberapa himbauan kepada warga, di antaranya adalah tentang pentingnya mewaspadai tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran kerja serta iming-iming gaji besar. "Kami mengajak seluruh warga untuk lebih berhati-hati dalam menerima tawaran pekerjaan yang mencurigakan, terutama di bulan Ramadhan ini," ujar AIPDA Ferry.

Selain itu, dia juga menegaskan tentang pentingnya pengawasan orang tua terhadap anak remaja, dengan membatasi waktu keluar malam hingga pukul 22.00 WIB guna menghindari kejahatan jalanan dan tawuran perang sarung. "Kami juga menghimbau agar warga aktif dalam memberikan informasi kepada pihak kepolisian terkait adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja," tambahnya.

Kegiatan sambang dan silaturahmi ini berjalan dengan tertib dan mendapat respons positif dari warga Desa Sukamulya. Warga menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas serta mengapresiasi upaya Polsek Caringin dalam memberikan perlindungan dan pengayoman kepada masyarakat, khususnya menjelang bulan suci Ramadhan.